

Capai 864 Juta, Dandim 0716/Demak Serahkan Hasil Bulan Dana PMI Kabupaten Demak Tahun 2024

Agung widodo - [DEMAK.PRESS.WEB.ID](https://www.demak.press.web.id)

Jan 15, 2025 - 08:32



acara serah terima hasil Bulan Dana PMI Tahun 2024 di Pendopo Satya Bhakti Praja

DEMAK - Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Demak menggelar acara serah terima hasil Bulan Dana PMI Tahun 2024 di Pendopo Satya Bhakti Praja, Kabupaten Demak dari Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si.,

M.M., selaku ketua Bulan Dana PMI Tahun 2024 kepada Bupati Demak yang selanjutnya diserahkan kepada ketua PMI Kabupaten Demak, Selasa (14/1/2025).

Dandim selaku Ketua Bulan Dana PMI Tahun 2024 pada kesempatan itu menyampaikan bahwa tujuan dari kegiatan Bulan Dana PMI yaitu memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berpartisipasi dalam kegiatan penggalangan dana kemanusiaan melalui PMI Kabupaten Demak secara ikhlas dan sukarela dalam rangka membantu meringankan penderitaan sesama manusia apapun sebabnya dengan tidak melihat latar belakang, agama, bangsa, suku bangsa, warna kulit, jenis kelamin, bahasa, golongan maupun pandangan politik.

"Alhamdulillah, hari ini kita dapat melaksanakan acara serah terima hasil Bulan Dana PMI Tahun 2024. Semoga dana ini nantinya dapat digunakan untuk mendukung berbagai program kemanusiaan," kata Dandim.

Lebih lanjut, dari hasil Bulan Dana PMI Kabupaten Demak tahun 2024, Dandim menjelaskan mendapat dana sebanyak Rp. 864.999.999. Jumlah Perolehan Bulan Dana tersebut merupakan pendapatan kotor, setelah dikurangi biaya penyelenggaraan Bulan Dana PMI sebesar 10% yang dipergunakan untuk upah pungut, operasional dan rapat-rapat panitia, hasil bersihnya adalah Rp779.999.999.

Sementara ketua PMI Kabupaten Demak, sekaligus Sekda Kabupaten Demak, Akhmad Sugiharto menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak baik yang telah membantu atau mendukung maupun yang telah memberikan sumbangan sehingga Bulan Dana PMI dapat tercapai dengan hasil yang cukup memuaskan.

"Bulan Dana PMI merupakan sumber utama untuk membiayai kegiatan PMI selama satu tahun, disamping mendapat Hibah dari Pemkab dan Unit usaha yang ada di PMI. Dan ini juga tadi sudah di serahkan reward untuk para penyumbang terbanyak. " kata Akhmad Sugiharto.

Sedangkan Bupati Demak, dr. Hj. Eistianah, S.E., dalam kesempatan itu, mengucapkan rasa syukur sekaligus apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak, mulai dari panitia pelaksana, relawan, dan masyarakat, karena telah berpartisipasi aktif dalam mendukung kesuksesan Bulan Dana PMI tahun 2024.

"Terima kasih kepada ketua bulan Dana PMI Kabupaten Demak bapak Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto yang telah mendampingi jalanya bulan dana PMI tahun 2024 ini. Alhamdulillah berjalan lancar dan ada peningkatan. Semoga dengan meningkatkannya hasil bulan dana PMI tahun 2024 ini tidak terjadi bencana yang berarti di Kabupaten Demak. Sehingga mungkin kegiatan PMI nanti bisa lebih banyak untuk mendukung masyarakat kabupaten Demak, salah satunya donor darah. Bisa membantu lebih kepada masyarakat kita yang lebih membutuhkan," tutupnya. (Pendim0716).